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 ９月２６日に品川区内でおきた公立中学１年生の自殺は文教委員のみならず関係者に大

きな衝撃を与えました。文教委員として本当に心が痛みます。問題解決のために全力を尽

くさなければなりません。 

 私は、９月２８日に教育委員会から電話で公立中学１年生の自殺があつたという報告を

受けましたが、その時は事実経過の一部のみでした。一刻も早く文教委員会を開いて、こ

の数日間の調査で分かったこと、教育委員会としてどのような対応をしているのかなどの

報告を受けて議会に寄せられている期待に応えなくてはなりません。 

そこで、委員長に文教委員会の開催を早急にしていただきたいと申し入れをいたします。

決算委員会を翌日に控えていますが、夜間でも構わないと思いますのでよろしくお願いい

たします。   
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